

## Que signifie l'amour de nos jours - 1/1

**Beaucoup de gens ne se servent pas correctement du mot "amour". Certains l'utilise seulement pour le sexe.**

Pourquoi voit t-on des couples qui se forment tous les jours; parce qu'ils s'aiment. Mais comprennent t'il vraiment les sens de l'amour ?

Les jeunes, depuis les années 80 sont les premiers à former le plus de couples. Mais il sont aussi les champions des ruptures. Certains ne sont pas sérieux, ou d'autres profitent de leur beauté pour attirer d'éventuels intéressés pour en venir qu'au fait pouvoir "coucher ensemble" enfin ce que je veux dire c'est qu'ils sortent ensemble juste pour le sexe et pour rien d'autres.

Ils ne comprennent pas le sens de l'amour : l'amour c'est deux personnes qui s'aiment réciproquement l'un et l'autre, ça ne marche pas que dans un sens. De plus ce n'est pas qu'une histoire sans confidences sans disputes c'est une relation qui peut durer toute la vie. Et certains jeunes de 16, 17ans ne se disent pas ça, pour eux avoir un (e) petit (e) copin (e) ne servent que pour avoir une bonne image ou pour faire comme les autres tout simplement. Il y en a qui ont sortit avec 10 personnes différentes en une année, c'est abuser. Pourquoi font ils cela ? Dites le moi.

Pour moi ce n'est pas un concours soit tu aimes ton partenaire et tu lui est fidèle, soit tu ne peux pas l'aimer ou tu ne veux pas alors dans ce cas ne lui donnez pas de faux espoir. Ce cas là a brisé le coeur de beaucoup de personnes.

On m'a toujours dit que ce n'est pas la quantité qui fait la qualité d'une personne, et ceci se révèle vrai, les gens qui sont sortis avec 10 filles ou garçons ne sont pas plus heureux que celui qui est sortis avec un partenaire et qui sont toujours ensemble.

Enfin si vous avez aimé cet article faites le moi savoir et donnez moi vos réaction par rapport à ce sujet. Merci